

MOI

Fogging Bersama Habema: Warga Aisa Bebas Nyamuk, Hidup Sehat!

Jurnal Agung - PAPUA.MOI.OR.ID

Jan 7, 2025 - 20:55



PAPUA- Udara pagi di Kampung Aisa, Distrik Aifat Timur, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, terasa lebih segar. Pada Selasa (7/1/2025), warga kampung bahu-membahu bersama **Satgas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad**

melaksanakan kegiatan **fogging lingkungan** untuk memberantas nyamuk pembawa penyakit demam berdarah. Kegiatan ini merupakan hasil diskusi Komunikasi Sosial (Komsos) antara prajurit TNI dengan tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan fogging ini diawali dengan kesepakatan bersama yang dirancang melalui dialog antara **Letda Inf Puji Handoko**, Komandan Pos Kamat, dengan tokoh masyarakat Kampung Aisa. Prajurit TNI dan warga kemudian bersinergi menyisir setiap sudut kampung, dari halaman rumah hingga area lingkungan sekitar, memastikan tak ada tempat bagi nyamuk berkembang biak.

Antusiasme terlihat jelas dari semangat para warga yang ikut berpartisipasi aktif dalam kegiatan tersebut. Salah satu tokoh masyarakat, **Lukas Waymbewer**, mengungkapkan rasa syukur atas upaya ini. **“Terima kasih Komandan 501, lingkungan bebas nyamuk. Tuhan memberkati,”** ujarnya penuh haru.

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk perhatian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat, khususnya dalam menjaga kesehatan. **“Kesehatan adalah fondasi bagi masyarakat yang produktif. Dengan kegiatan ini, kami ingin memastikan masyarakat Kampung Aisa dapat hidup sehat dan bebas dari ancaman penyakit,”** tegasnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini sebagai bentuk sinergi yang nyata antara TNI dan masyarakat. **“Fogging bersama ini mencerminkan keberhasilan komunikasi sosial inklusif TNI dengan masyarakat, sebuah langkah strategis untuk mendukung percepatan pembangunan dan kesejahteraan di Papua,”** ujar Brigjen Lucky.

Kegiatan ini tidak hanya menciptakan lingkungan yang sehat, tetapi juga memperkuat hubungan harmonis antara TNI dan warga Kampung Aisa. Dengan semangat kerja sama dan gotong royong, **Satgas Yonif 501 Kostrad** kembali menunjukkan perannya sebagai penjaga keamanan yang juga menjadi mitra masyarakat dalam menciptakan perubahan positif di Tanah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho